
「グループホーム きぼう」活動状況報告 

 
 令和２年１月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、

以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、令和３年９月までの近況について報告さ

せていただきましたので、１１月までの近況を報告させていただきます。 

 
経 過 

令和３年１０月 おやつ作り（ホットケーキ） 

 

１１月 おやつ作り（やきいも） 

    インフルエンザ予防接種の終了（１１/下旬に入居者さん全員の接種が終了） 

 

11/30 現在                   ７名入居 

 

（伊奈町在住 4 名・さいたま市 1 名・上尾市 1 名・群馬県邑楽町 １名） 

 

行事報告 

  おやつ作り（ホットケーキ） 入居者さんと共に、おやつ作りをしました。 

   

  おやつ作り（やきいも） 入居者さんと共に、おやつ作りをしました。 

 

 

近況及び入居者の動向について 

  ９月下旬より上尾市在住の入居者さんが急に体調が悪くなり退居されました。 

 

１０月下旬に伊奈町在住の方が入居されました。お子さんが法人職員として勤務されており、な

るべく職場の近くの施設に入所させたいことで入所となりました。 

 

蓮田市在住の方で、当施設入所希望があり現在のぞみ病院に入院しておられる方がいるとのこ

と。１月上旬に入所ができるように、蓮田市及び伊奈町と調整をおこなっていきます。 

 

介護職員の移動について 

 現在、７名の常勤介護職となっています。１１月までに、インフルエンザ予防接種をスタッフ全員接

種が終了しています。 

 

 

「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について 

  10/1 から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。 

 

「運営推進会議」の再開に向けて 

 先日、法人内の感染委員会より、「コロナ感染の状況がかなり落ち着いてきたため、会議等の再

開に向けた準備を始めるよう」にと、指示が出ました。このため、来年１月の運営推進会議より、通

常開催が出来るように、準備を始めていきたいと存じます。具体的なことについては、準備状況を

見ながらお知らせいたします。 

以  上 


